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Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion zur Sitzung Jugendhilfeausschusses 
am27.03.2025 
Stellungnahme 
 
 

Anfrage 1: Schaffung von Kitaplätzen 
 
Wieviel neue bauliche Kitaplätze konnten im Kita-Jahr 2024/25 geschaffen 
werden? 
 
Im Kita-Jahr 2024/25 wurden keine neuen Kita-Plätze geschaffen. Allerding wurden in der 
Kita Karl-Dillinger (Oggersheim-Melm) ) 5 U2-Plätze in 15 Ü2-Plätze umgewandelt. 
 
In der Kita Von-Weber-Str. mussten aufgrund der räumlichen Gegebenheiten die Kapazität 
um 9 Plätze reduziert.  
 
Die prot. Kita Comeniusstr. hat die Ü2-Kapazität um 2 Plätze erhöht. 
 
Insgesamt hat sich die Platzkapazität um 8 Ü2-Plätze erhöht und um 5 U2-Plätze reduziert. 
 
Die aktuell befindlichen Bauprojekte KTS Schanzstrasse und KTS Rheinallee werden erst in 
der zweiten Jahreshälfte fertig sein und stehen daher erst im Kitajahr 2025/2026 zur 
Verfügung  
 
 
Wie viele bauliche neue Kitaplätze fehlen laut Bedarfsplanung im Kitajahr 
2025/26? 
1.145 Ü2- und 30 U2-Plätze 
 
 
Wie viele neue bauliche Kitaplätze könnten realistischer Weise im Kitajahr 
2025/26 fertig gestellt werden? 
125 Ü2- und 10 U2-Plätze 
 
 
Wie viele neue Erzieherinnen und Erzieher konnten im Kita-Jahr 2024/25 
eingestellt werden? 
57 Erzieherinnen; 15 sonstige Fachkräfte und somit in der Summe 72 
 
 
Wie viele Erzieherinnen und Erzieher fehlen laut Bedarfsplanung im Kitajahr 
2025/26? 
 
Der Bedarfsplan macht keine Aussagen zum Personalstand und ist in die Zukunft gerichtet.  
Die zukünftige Personalentwicklung ist nicht vorhersehbar. 
Aktuell fehlen in städtischen Kitas pädagogische Fachkräfte für 70 Stellen. 
 
 


